

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalt: 40-Prozent-Frauenquote frühestens 2020

Magdeburg, 07.03.2015, 08:07 Uhr

GDN - Sachsen-Anhalts Verwaltungen werden weiter von Männern in Führungspositionen dominiert. Das berichtet die "Mitteldeutsche Zeitung" (Sonntag-Ausgabe).

Gleichstellungsministerin Angela Kolb (SPD) räumte ein, dass sie ihr Ziel, dass zum Ende der Wahlperiode 40 Prozent der Chefs weiblich sein sollen, nicht erreichen wird. Sie hält dies frühestens im Jahr 2020 für möglich. Derzeit sind nur 32 Prozent der Führungskräfte in der öffentlichen Verwaltung weiblich - die Zahl ist seit Jahren fast unverändert. Am Freitag hatte der Bundestag eine Frauenquote in Führungspositionen beschlossen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-50948/sachsen-anhalt-40-prozent-frauenquote-fruehstens-2020.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com